



WINKLARNER - GEMEINDEMITTEILUNG

3.2.2020

Februar

Nr. 1/2020

Einladung zum Workshop



Die Gemeinde Winklarn ist seit 2014 „Audit-familienfreundliche Gemeinde. Nun ist es wieder Zeit, an der neuerlichen Zertifizierung zu arbeiten. Mein Bestreben als Projektleiterin ist es, auch das UNICEF-Zertifikat „Kinderfreundliche Gemeinde“ zu erlangen.

Ziel ist die bedarfsgerechte Weiterentwicklung der bestehenden Angebote in der Gemeinde für alle Lebensphasen – vom Säugling bis zu unseren ältesten Mitmenschen. Es soll dabei erhoben werden, welche Angebote helfen könnten, den Alltag besser zu meistern oder die Freizeit weiter zu bereichern.



- Begrüßung
- Rückblick: Welche Maßnahmen wurden damals beschlossen, wie kamen wir dazu und was wurde umgesetzt.
- Sammeln von Vorschlägen und Anliegen

Was braucht die Jugend, was brauchen Jungfamilien, wie ist das Bildungssystem und die Betreuung in Winklarn, welche Bedürfnisse hat die ältere Generation?

Wie kann sich die Winklarn Wirtschaft einbinden, wie können die Vereine mitwirken, wie kann eine gute Freizeitgestaltung aussehen?

Wie kann sich jede/r einzelne Gemeindegängerin oder Gemeindegänger einbringen, welche Möglichkeiten gibt es?

Viele Fragen suchen Antworten. Viele Überlegungen suchen Lösungen.

Dienstag, den 11. Februar 2020

19.00 Uhr

**Festsaal der Gemeinde Winklarn
Hauptstraße 13, 3300 Winklarn**

Für ein lebens- und liebenswertes Winklarn.

Auf Ihr Kommen freuen sich

Projektbetreuerin **Irene Kerschbaumer von NÖ Regional**
und

Audit-Beauftragte und Projektleiterin Bgm. Sabine Dorner



Der Arbeitskreis Gesunde Gemeinde lädt ein

zur Arbeitskreissitzung am

Montag, den 2. März 2020

18.00 Uhr

Sitzungssaal am Gemeindeamt

Tanngrabenstraße 2, Winklarn



Wer ist und was macht der Arbeitskreis Gesunde Gemeinde?

Die »Gesunde Gemeinde« in NÖ ist ein Programm der Initiative »Tut gut!«. **Winklarn startete bereits 2001** mit dem Ziel, einerseits diverse Angebote (auch von anderen Vereinen oder Organisationen) zu bündeln. Wir sind so als »Drehscheibe« aller Aktionen im Gesundheitsbereich tätig.

Weiters werden Projekte und Aktivitäten umgesetzt, wie zum Beispiel der Generationenspielplatz, der Gesundheits- Mobilitäts- und Sicherheitstag, Wanderungen, Vorträge, Workshops, die Vitalküche usw.

Derzeit arbeiten wir an einem Bewegungs- und Gedächtnisparcours.

Die zentrale Frage für uns ist, was können wir tun, dass es den Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürgern leichter fällt, sich gesund zu verhalten? Deshalb gibt es in der Gesundheitsförderung einen offenen Arbeitskreis.

Alle, die sich gerne zu diesem Thema einbringen wollen und können, sind eingeladen dies zu tun. Menschen haben unterschiedliche Talente, unterschiedliche Potenziale und Ressourcen... und **wir freuen uns, wenn sich der eine oder andere entscheidet mitzutun.** Es besteht für alle Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, mitzuarbeiten.

Welchen Nutzen haben unsere Bürgerinnen und Bürger von der Gesunden Gemeinde Winklarn?



- Sensibilisierung für die eigene Gesundheit
- Steigerung des persönlichen Wohlbefindens
- Kommunikation zum Thema Gesundheitsförderung wird immer wieder angeregt
- Möglichkeit zur aktiven Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger, Wünsche und Ideen im Bereich der Gesundheitsförderung und Prävention einzubringen und Umzusetzen.

Auf Ihr Kommen freut sich die
Arbeitskreisleiterin Eva Pils und
Ihr Team der Gesunden Gemeinde.

